

Panamá ha Ofendido Mucho a Guatemala Dice Laugerud

GUATEMALA. Por Guillermo Peñate Zambrano, de EL DIARIO DE HOY. "Guatemala se siente muy ofendida del general Torrijos y mal hablamos en buscar alguna manera de limar las asperezas", dijo entre otras cosas ayer tarde, en el aeropuerto militar de La Aurora, el Presidente

Kjell Eugenio Laugerud García. El Presidente Laugerud salía de una reunión de más de tres horas con el Presidente Molina y el presidente Electo, general Carlos Humberto Romero, quienes habían llegado al mediodía a esta base. —Favor pase a la Pág. 69.

Proyecto de Economía no Promueve Marina Mercante

El proyecto del Ministerio de Economía de ley de incentivos a una Marina Mercante Salvadoreña, estancará cualesquier esfuerzos de industriales o comerciantes que deseen promover tal negocio, conforme manifestación de entendidos en el comercio de fletes náuticos.

de Economía da la impresión de que tiene dedicatoria a no se sabe qué negociante de esta plaza, explicaron.

No puede ser de otra manera porque el proyecto de Economía es una copia exacta de la ley de reserva de carga de Nicaragua. Aquel cuerpo legal nicaragüense. —Favor pase a la Pág. 55.

Ya no Hay Terrenos para Cementerios en la Capital

Crítica situación están afrontando las alcaldías del área metropolitana de San Salvador, al no poseer terrenos ni dinero para construir cementerios. En todas las poblaciones (diez en total) los campos santos han llegado a su límite de servicio.

Para el caso, Ilopango y las veinte colonias que están en su jurisdicción, con una población de treinta mil habitantes, tiene cupo en su cementerio hasta diciembre, si no ocurren casos de emergencia, manifestó el señor Joaquín Montoya González, alcalde.

Dijo que el actual campo santo está prestando servicio a esa zona desde hace treinta años, pero con el aumento de población en las nuevas urbanizaciones, ya está abarrotado.

IRRESPONSABILIDAD DE LOS HABITANTES

Si los residentes pagaran sus impuestos municipales, la alcaldía podría adquirir más terrenos, tanto para el cementerio como para la construcción de un mercado, rastro y otras obras de suma necesidad; pero ocurre que solamente de la Colonia Santa Lucía el noventa por ciento de los moradores deben sus impuestos desde hace muchos años. En conjunto, dice el señor Montoya González, la deuda asciende a más de 600 mil colones.

PEDIRAN AYUDA A NUEVO GOBIERNO

Ante la emergencia, añade, el Concejo Municipal solicitará la ayuda gubernamental para comprar un terreno y no andar buscando dónde enterrar a sus seres queridos. No podemos pedir ayuda a Soyapango, porque hasta la fecha ya abarrotaron dos cementerios. Esta misma situación la afrontan todos los municipios del área metropolitana, incluyendo San Salvador.



REUNION DE PRESIDENTES. El Presidente Molina visitó ayer a su colega de Guatemala, General Kjell Eugenio Laugerud García para agradecer el apoyo a su gestión administrativa que termina el 30 de junio. De izquierda a derecha: Presidente Molina, General Laugerud y General Carlos Humberto Romero, Presidente Electo. Atrás el Embajador Carlos Lemus Gallardo y el Secretario de Información, Lic. Girón Lemus. (Foto de Peñate Zambrano).

Molina y Laugerud G. se Reúnen en Guatemala

GUATEMALA. Por Guillermo Peñate Zambrano, de la redacción de EL DIARIO DE HOY. Por más de tres horas se reunieron ayer aquí, en la base militar de La Aurora, el Presidente Molina, de El Salvador, el Presidente Electo, general Carlos Humberto Romero y el Presidente de este país,

general Kjell Eugenio Laugerud García.

Molina y Romero, llegaron a este lugar faltando quince minutos para la una de la tarde. En la rampa fueron recibidos por el Presidente Laugerud quien de inmediato los invitó a la Comandancia, donde departieron durante largas horas analizando diversos problemas relacionados con la Integración Económica, la pacificación de estos países y más que todo, según se dijo, el Presidente Molina agradeció al pueblo y go-

bierno guatemaltecos el apoyo incondicional que siempre le ofreció durante su gestión administrativa.

El general Romero, por su parte, reiteró la decisión del nuevo gobierno de mantener inalterables las relaciones entre los países, tal y como se han mantenido durante la gestión del Presidente Molina.

Fue tan interesante la conversación que los funcionarios

—Favor pase a la Pág. 69.

Se Reanudarán Sesiones de Alcaldes

El Consejo de Asistencia Intermunicipal, integrado por los alcaldes de la zona metropolitana, de San Salvador, reanudarán sus sesiones de trabajo en julio.

Si se levanta el Estado de Sitio, implantado desde marzo, los municipios discutirán las necesidades más apremiantes de Cuscatancingo, Antiguo Cuscatlán,

—Favor pase a la Pág. 23.

Ferry Causa Graves Atrasos a los Transportistas C.A.

Un llamado a todas las instituciones públicas y privadas para que analicen los problemas que afrontan los transportistas en general y, en particular, el serio problema que resulta al no poder cumplir con los compromisos de servir a los exportadores salvadoreños, que envíen sus artículos a los mercados del sur de Centro-América y Panamá, hace la Cámara de Comercio e Industria.

Tales problemas son debido a la irregularidad del servicio que presta el ferry de la Compañía "Marítima Mundial, S.A.", que cuenta con la reserva total de

carga en esa ruta, afectando así a todos los usuarios que transporten productos salvadoreños.

Lo anterior surgió de una reunión tenida ayer en la Cámara de Comercio, presidida por el Presidente del organismo, don Leonel Mejía.

IGUALDAD DE CONDICIONES

Los allí reunidos hicieron ver que los transportistas salvadoreños en salvaguarda de los intereses de los transportistas de carga centroamericanos, piden igualdad de

—Favor pase a la Pág. 55.

Molina Analiza Educación al Inaugurar Instituto

Análisis de los programas de Educación en el quinquenio 1972-1977, hizo ayer "Día del Maestro", el Presidente Molina, al inaugurar el complejo de edificios del nuevo Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", cuyo costo asciende a ocho millones de colones.

El Mandatario recordó que en la administración del general Fidel Sánchez Hernández, se concibió la Reforma Educativa, pero "en 1972 la recibí como una herencia. Me comprometí a dar a ese sistema educativo una orientación más dinámica. Por ello el impulso

—Favor pase a la Pág. 23.

DINAMISMO

El Mandatario al dirigir su mensaje a los maestros salvadoreños enfatizó que en los últimos decenios la población del país ha tenido como característica un dinamismo en su crecimiento. Las condiciones económicas y



ESTUDIAN PROBLEMAS DEL "FERRY". El Comité de Transporte de la Cámara de Comercio se reunió ayer e hizo un llamado a instituciones públicas y privadas para hacer un análisis de los problemas que afrontan los transportistas con la irregularidad del servicio del "Ferry", que afecta a usuarios salvadoreños. De izquierda a derecha: Sr. Jaime Vera Sabater, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Lic. Dagoberto Marroquín, Sr. Leonel Mejía, Presidente de la Cámara; Sr. José Novoa Flores, Lic. Horacio A. Castellanos y Sr. José Antonio Padilla Tablas. (Foto de Rodríguez Mina).